

résidences immobilier

Valbonne - dans un secteur privilégié proche des écoles, ne manquez pas cette jolie villa entièrement rénové avec goût, aux matériaux et coloris modernes. Vous disposerez d'un grand espace de vie comprenant une belle cuisine récente, ouverte, avec îlot central, d'un séjour baigné de lumière grâce à de nombreuses ouvertures. Vous Découvrirez une belle hauteur sous plafond, qui donne beaucoup de charme à cette pièce. Deux chambres de plain pied, avec une salle de douche ainsi que deux chambres à l'étage dont une parentale avec dressing et salle de bains complète. Le terrain est plat, ...

Valbonne - In a privileged area close to schools, don't miss this pretty villa, completely renovated with taste, with modern materials and colors. You will have a large living space including a beautiful recent, open kitchen, a living room bathed in light thanks to numerous openings. You will discover a beautiful height under the ceiling, which gives a lot of charm to this room. Two bedrooms on ground level, with a bathroom as well as two bedrooms upstairs including a master bedroom with dressing room and full bathroom. The land is flat, beautifully landscaped, and includes a swimming pool ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

RD 2085 cidex 228 bis - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





